

2022年に入り、あっという間に1ヶ月が経ちました。子ども達は寒さに負けず元気いっぱい過ごしています。今月は生活発表会があります。日頃の活動の成果を見てもらうべく、楽しみながら練習に取り組んでいる子ども達です。子ども達の成長した姿をぜひご覧下さい。
感染が拡大し、不安な日々が続きます。寒い毎日風邪や感染症に負けず、予防に気を配りながら元気に過ごしたいと思

今月の予定

3日(木)	節分
14日(月)	涅槃会(ねはんえ)
19日(土)	生活発表会
22日(火)	避難訓練
24日(木)	お誕生日会

☆英語	4日(金)	15日(火)
	10時00分から	
☆体操	2日(水)	9日(水)
	9時30分から	



- ★登園される際は、①お子様の登園前の検温 ②保護者の方はマスクの着用 ③玄関で全員必ず手の消毒を行うの徹底にご協力を宜しくお願い致します。
- ★御家庭でPCR検査を受けている方や37.5℃以上発熱している人がおられる場合は、家庭保育にご協力頂きますようお願い致します。
- ★新型コロナウイルスによる感染症やインフルエンザ等の感染予防の為、園でも消毒の励行をお願いします。玄関ホールに消毒液を設置しておりますので、玄関に入られましたら、必ず手指の消毒をして頂きます様、ご協力お願いします。
- ★19日(土)は、コロナウイルス感染症の拡大防止に務めながら生活発表会を行います。
- ★7日(月)と17日(木)は、生活発表会の予行演習をします。9時30分までに登園して下さい。
- ★3月19日(土)は卒園式があります。ゆり・ふじ・さくら・もも・うめ組園児は、家庭での保育にご協力お願いします。
- ★マニキュアやキャラクターの髪留め等を付けられているお子様がおりますが、トラブルの原因となりますので、ご家庭でお楽しみ頂きます様お願い致します。

園医より



コロナはなにもの？

「オミクロン 検査しなけりゃ ただの風邪」
 という諦めムードの川柳がネットに流れていました。また、テレビでよく見かけます専門家の先生は「ピークアウトは余談を許さない」、つまり下り坂にはならないかもしれないという曖昧な発表をされます。
 次々と変異するコロナウイルスはその度に性格を変えて登場する。人間の方も柔軟に対応しないとイケません。基本的な予防法は同じです。早くただの風邪になることを願う。
 懸念されるのは、子供さんが密をさけマスクをしたり、箸りがちとなり、大事な幼少期の社会生活が疎かにならないかということです。十分注意する必要があります。



きょうしよく

冬から春への季節の変わり目が立春で、その前日のことを、季節の節を分けるといった意味で「節分」と呼ばれます。豆をまき、鬼が苦手とする鰯を食べて、邪気や災難を避けます。この日には、ヒイラギの枝に鰯の頭を刺して、門や軒下に立てる習慣もあります。
 給食では、3日は節分にちなみ節分汁、鰯のごま天ぷらを予定しています。

大豆の栄養
 大豆は、畑の肉と言われ、タンパク質やビタミン類が多く、鉄や食物繊維・カルシウムも含まれています。

き く



ゆ り

先月はコマ回し・凧あげなどお正月遊びを楽しみました。凧あげでは糸の調節の仕方や風向きを考えてあげて去年より上手になったなあと感じました。

生活発表会の練習も頑張っています。歌を口ずさんだり「劇の練習しようよ！」とやる気満々で言ってくれる子どもも多く嬉しく思っています。台詞や歌も長く難しいですが園生活最後の発表会、自信を持って当日堂々と発表できるようにみんなで仕上げていきたいと思ひます。

今月末には卒園式の練習も始まります。行事が1つずつ終わっていくにつれ卒園が近づき寂しい気持ちになりますが、一日一日を大切に子ども達と楽しく過ごしていきたいと思ひます。

★今月の絵本は「おしゃかさま」です。



ふ じ

先月はカルタ遊びやお正月遊びに触れて、カルタをなかなか取れないお友達もいましたが、繰り返ししていくうちに取れるようになったり、お友達と協力して楽しんでいました。生活面では、活動の時間を「長い針が〇分までにしようね」と伝えると時間内に間に合わせようと意識して取り組む姿が見られます。

発表会の練習では、「つぎは〇〇（役名）が〇〇ってうんだよ！」など、お友達同士で台詞を教え合っています。お話も子ども達が大好きで活動の合間などに歌や台詞を口ずさんだり、お友達同士でダンスを見せあいっこしています。発表会当日は緊張するかもしれませんが、頑張ってきた成果を発揮できればと思ひますので、あたたかく見守ってあげてください。

★今月の絵本は「ももたろう」です。



も も

寒い日が続いていますが子ども達は元気いっぱいです。先月は子ども達が作ったこまや凧を使って遊びました。凧揚げは少し難しいかなと思ひましたが、しっかり紐を握って一生懸命走っていたりゆらゆらと動く凧を見て楽しんでいたりする姿が見られました。何度も何度も飛ばして遊んでいました。

今月は生活発表会がありますね。生活や遊びの中に出てくる言葉や動きを取り入れながらごっこ遊びを楽しんでいます。当日は緊張もあるかとは思ひますが、いつもに近い状態で楽しんで参加できたらいいなと思ひています。当日元気に参加できるよう健康管理も気をつけていきましょう。

★今月の絵本は「とんとんとん」です。



先月は臨海公園での凧あげや室内でのコマやカルタ遊びなど存分に楽しんでいました。今年は糸引きコマだったので最初はうまく糸を巻くことができなかつたり、糸を引く力の加減が分からず上手に回らなかつたりしていました。けれど少し練習をすると、コツをつかんで回せるようになり繰り返し楽しんでいました。できない、苦手としていることも練習をすることでできるようになるんだ！という経験を重ねていってほしいですね。

今月はいよいよ生活発表会があります。劇や合奏、どれも意欲的に取り組んでくれていますが、少し緊張もあるようです。一つ一つの頑張りを認めたり、当日まで練習を積み重ねて自信がもてるようにしていきたいと思ひます。ご家庭でも励ましの言葉をかけて頂けると嬉しいです。よろしくお願い致します。

★今月の絵本は「ヘンゼルとグレーテル」です。

さ くら

感染症が流行る時期になってきました。ご家庭でもされているからか、子ども達はとても上手にうがいをしています。園庭遊び後はガラガラうがい、食後はクチュクチュうがいと区別をしてできるようにしていきたいと思ひます。

今月は節分に生活発表会と行事がたくさんあります。先月から始まっている劇ごっこでは、それぞれの動物たちの歌やダンスを喜んでしてくれています。友達と一緒に言うセリフは見えてとても微笑ましいです。どんなところが素敵だったかを具体的に言葉で伝えていきながら自信をもって表現してほしいです。

※今月より着替えの服は鞆の中に入れておいて下さい。進級に向けて子ども達が自分で鞆から出して用意をしていきます。またひとつ新しい活動が増えるため、丁寧に伝えて慣れていけるようにします。

★今月の絵本は「ノントンのたんじょうび」です。

う め

先月は体調に気を付けながら、ゆったりとお部屋遊びや制作をして過ごしました。

鬼のお面製作ではシールを画用紙に貼り付けることを行ったのですが、みんなとても上手に貼り付けが出来ていて、成長を感じました。

最近のうめ組は身の回りのことを自分でしようと頑張る姿が見られます。給食では自分でスプーンを持ってこぼさないように口に運んで食べたり、口拭きタオルで口周りを拭いたり、オムツを履こうとしたり...進級に向けて一つひとつ丁寧に教えながら見守っていききたいと思ひます。

今月は初めての生活発表会があります。普段の遊びやできる事を保護者の皆様に見て頂けたらと思ひます。時には泣いてしまつたり、固まってしまうかもしれませんが、温かく見守っていただけたら嬉しく思ひます。

★今月の絵本は「おべんとうバス」です